



Dra. Alta Hooker Blandford, rectora de URACCAN.

## III Sesión Ordinaria del Consejo Regional de la Costa Caribe Norte en Bilwi

En su tercera sesión conmemoraron el XXXII Aniversario de la Autonomía Regional

Por: Keydi Bent

**E**n conmemoración a los 32 años de la promulgación de la *Ley 28: Estatuto de Autonomía de las Regiones Autónomas de la Costa Caribe de Nicaragua, aprobado en el año 1987 y los 25 años de la URACCAN, fundada en el año 1994*. Se realizaron diversas actividades con el Gobierno y el Consejo Regional, entre las que destaca la 3era Sesión Ordinaria del 1er. Periodo Legislativo 2019–2024 en la ciudad de Bilwi, municipio de Puerto Cabezas, la cual inició con la presentación y saludo al “XXV Aniversario de la Universidad de las Regiones Autónomas de la Costa Nicaragüense.

La actividad contó con la participación especial del Consejo Nacional de Universidades (CNU), Consejo Superior Universitario Centro Americano (CSUCA), entre otros invitados internacionales, con el fin de compartir los sentires, saberes, haceres y querer interinstitucionales desde los procesos de educación superior y la resiliencia de trabajo entre la URACCAN y el Gobierno Regional promovida desde el nacimiento de la Universidad Comunitaria Intercultural, misma que fue declarada Patrimonio de los pueblos indígenas, afrodescendientes y comunidades étnicas de la Costa Caribe, por ambos consejos regionales en el año 2007.

Durante sus intervenciones, la Dra Alta Hooker, rectora de URACCAN, y la Dra. Ramona Rodríguez, presidenta del CNU y rectora de la Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua (UNAN-Managua), enfatizaron en que URACCAN es hija de la Autonomía Regional, y responde a los principios del Sistema Educativo Autónomo Regional (SEAR), modelo educativo propio de las regiones autónomas reconocido en la Ley No 582: Ley general de Educación, capítulo 4. Esto quiere decir

que todo el quehacer de esta casa de estudios de Educación Superior Intercultural se fundamenta “precisamente en el modelo educativo autonómico, donde la idea es respetar y proteger el derecho de hombres, mujeres, niños y niñas de la Costa Caribe”, explicó la rectora Hooker, mientras se dirigía a los miembros del Consejo Regional.

“Para nosotros como Consejo Nacional de Universidades, estar en URACCAN es una oportunidad, porque muchos de nosotros es la primera vez y nos satisface el estar compartiendo los 32 años de Autonomía, 32 años de logros, de satisfacciones, de lucha por la mejora del pueblo de la Costa Caribe, y también estar con ustedes compartiendo los 25 años de URACCAN, hija de la Autonomía, porque 7 años después se funda (URACCAN); eso es para nosotros de mucha emoción, estar con ustedes celebrando estos aniversarios, porque además son momentos de saber cuánto camino hemos recorrido pero cuántos logros se tienen”, destacó la Dra. Rodríguez.